

Gastón Soubllette recibió premio “Espiga de Oro” por su trayectoria

Galardón fue otorgado por el Instituto de Altos Estudios Audiovisuales de la Universidad de O’Higgins

La semana pasada, la Universidad de O’Higgins (UOH) distinguió al reconocido filósofo, escritor y musicólogo Gastón Soubllette con el premio “Espiga de Oro” 2021, galardón otorgado por el Instituto de Altos Estudios Audiovisuales dirigido por Miguel Littin, que reconoce la trayectoria, calidad y méritos relevantes del artista y pensador nacional.

Cabe señalar que el académico ha dictado clases durante 50 años en la Pontificia Universidad Católica de Chile y, durante su discurso -además de demostrarse muy emocionado-, valoró el hecho de poder seguir entregando enseñanzas a cerca de 60 alumnos.

“A veces uno no se da cuenta de lo que hace, de lo que logra entregar a los estudiantes. Yo comencé a ser reconocido entre los intelectuales chilenos de manera tardía, hace unos 10 o 15 años. Quiero que sepan que me siento muy honrado y emocionado con estas muestras de adhesión a mi trabajo. Es muy sorpresivo recibir este reconocimiento casi a los 95 años”, dijo.

En la misma ceremonia, el filósofo limachino narró algunas anécdotas de su vida, como por ejemplo el haber trabajado junto a la cantautora nacional Violeta Parra: “Yo era un pituco que no sabía nada, proveniente de una familia de la burguesía en Viña del Mar. Quedé marcado por las costumbres y concepción del mundo de ese tipo de familia hasta que, no sé quién la puso en mi camino, vino a mí el ícono más alto de la cultura popular chilena. Puedo decir que ella creó en mí el sentido de lo social”.

Finalmente, el rector de la UOH, Rafael Correa, culminó la ceremonia destacando al filósofo por su contribución al conocimiento de la obra de Violeta Parra y la música chilena, por su gran contribución al conocimiento de los pueblos originarios y sobre todo del pueblo mapuche y su visión cosmológica a través de libros, charlas y clases.



Gastón Soubllette durante su discurso tras recibir la “Espiga de Oro” 2021.